

•Editor: Pablo Sebastián



## *Julio Cerón*

**MARCELLO |**

Ha muerto un patriota español y un demócrata ejemplar, además de un buen hombre dotado de una cultura inmensa y un ingenio inagotable. Julio luchó contra el franquismo, como fundador del 'Felipe' (grupo de oposición al dictador) y por ello padeció una dura persecución y cárcel. Y después su marginación en la carrera diplomática a la que pertenecía -mientras su hermano José Luís Cerón, era ministro de Franco- Carrera donde muchos años más tarde lo reintegró José Pedro Pérez Llorca, para que finalmente lo marginara otra vez y de muy mala manera [Javier Solana](#) a su paso por el Ministerio de Exteriores, motivo por el que Cerón le puso el nombre de 'fabiolillo de Bruselas'. Julio, ya en la vida democrática, reapareció en España con un magistral recuadro en *ABC* que le ofreció Luís María Anson a instancias de Miguel Ángel Aguilar, quien abandonó a Julio una vez que Cerón se atrevió a denunciar la impostura democrática y progresista del felipismo. Impostura que Cerón denunció de una manera abierta en sus escritos y especialmente en una entrevista que Mercedes Milá le hizo en *TV*, en la que Julio gritó ante el asombro de la presentadora: ¡OTAN no, bases fuera!, en pleno debate sobre el referéndum de la OTAN. 'Si tu padre vota al [PSOE](#) échalo de casa', decía Cerón en respuesta a los años de plomo de los GAL y de la gran corrupción de los gobiernos de Felipe González.

Tras su presencia en *ABC* y durante casi más de diez años, Cerón colaboró y mucho en los medios, primero en *El Independiente* -diario que cerró el felipismo- y posteriormente en la primera fase de *Estrella Digital*. Y Julio lo hizo con gran éxito como cuando apareció en *Antena 3 TV*, gracias al apoyo de Raúl del Pozo, en un programa que presentaba Lola Flores, y luego reapareció en una inolvidable entrevista que le hizo José Luís Balbín en el castillo del sur de Francia donde vivía como un sabio eremita en compañía de la ejemplar Elvira -los había casado mucho tiempo atrás el entonces sacerdote Jesús Aguirre, y posterior Duque de Alba,- alejado del mundanal ruido. Un castillo medieval que fue la residencia del gran escritor y filósofo Montaigne, sobre el que Cerón dio una lección magistral en la televisión francesa en un aniversario y homenaje dedicado al ilustre francés.

Julio Cerón ha sido una persona ejemplar e irreductible defensor de la vida democrática, durante de la dictadura franquista y luego durante los períodos más oscuros de la transición. Su recuerdo, a quien tuvimos la suerte de conocerle, siempre nos acompañará.